

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…

役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134 [直通]



↑式に花を添えた川添町長の投球

多目的運動広場使用開始式 スポーツ振興を願う

10月2日、町総合運動公園多目的運動広場の使用開始式があり、町内のスポーツ少年団やグラウンド・ゴルフ協会など関係者ら約30人が出席しました。

式で川添町長が「町民の健康増進とスポーツの普及のために利用してほしい」とあいさつ。鷹巣ソフトボールスポーツ少年団の川添旭主将が「立派な施設を建設していただきありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。

川添町長の始球式が行われた後、参加者らは新しいグラウンドの感触を確かめながら、練習や試合を楽しみました。

長島港（本浦地区）起工式 作業効率向上に期待

10月8日、本浦港で地方創生港整備推進交付金事業の起工式が行われました。

この工事は、総事業費約4億6千万円をかけ、同港の防波堤延伸と浮棧橋工事など、これから4年かけて整備する予定です。

式には、川添健町長をはじめ、久保章博自治公民館長など関係者約30人が参列し、安全を祈願しました。このほか、川添町長の合図で、沖合いに停泊した作業船から花火の合図で防波堤の基礎となる礎石が投入され、起工を祝いました。久保館長は「浮棧橋ができることで潮の干満差に関係なく作業ができ大変効率があがる」と話し、完成を楽しみにしていました。



↑川添町長の合図で礎石投入



↑優勝した火ノ浦Aチームの選手

公民館対抗GG大会 火ノ浦Aチームが優勝

第14回自治公民館対抗対抗グラウンド・ゴルフ大会が10月6日に川床コミュニティ運動広場で行われ、町内35自治公民館から84チームが参加しました。

選手たちははつらつとしたプレーを繰り広げ、会場中が笑いとお声に包まれていました。

大会結果は次のとおりです。

- | | |
|------|--------------------|
| 団体の部 | [優勝] 火ノ浦A |
| | [準優勝] 上揚A [3位] 川床上 |
| 個人の部 | [優勝] 児島富子 (汐見) |
| | [準優勝] 豊田直俊 (母良木C) |
| | [3位] 小川綾子 (火ノ浦A) |